

possible de faire d'avance pour eux. Ce travail m'a conduit à rechercher quelle route on pourroit suivre pour appliquer un jour notre SYSTÈME MÉTRIQUE DÉCIMAL à l'Hydrographie et à la Navigation. Les idées qui se sont offertes à mon esprit pour parvenir à ce but, sont exposées dans le second MÉMOIRE; mais, en les publiant, mon objet principal a été d'appeler l'attention des Marins et des Savans sur les moyens qui devront être employés avec prudence, et après des dispositions préalables, pour opérer le passage de l'Ancien Système Métrique au Nouveau, sans trop de difficulté pour les Navigateurs, et sans danger pour la Navigation.

L'UN et l'autre Mémoire ayant été soumis à l'examen et à la discussion du BUREAU DES LONGITUDES, je ne pouvois mieux faire, pour fixer l'opinion des Marins sur les deux Ouvrages, et décider leur confiance, que de rendre publics les RAPPORTS des Commissaires du BUREAU et son Approbation.